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　清音ふれあいフェスティバルが
4月６日、清音ふるさとふれあい
広場で開催されました。屋台やフ
リーマーケットをはじめ、ステー
ジではビンゴ大会など多くのイベ
ントが行われ、訪れた多くの家族
連れらでにぎわっていました。
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多彩なイベントで盛り上がる

　ＳＫＹＭジュニア・ウインドア
ンサンブルの定期演奏会が 3 月
30 日、市民会館で開かれました。
「恋するフォーチュンクッキー」
や「花は咲く」など 12曲を披露。
心地よい音色に訪れた 300 人の
観客は魅了されていました。
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音楽の感動を届ける

　スラックラインの経験が 3年未
満の選手を対象とした全国大会が
3月 22 日、そうじゃ水辺の学校
で開催されました。県内外から男
女 41 人が参加。ジャンプや宙返
りなど迫力ある技に、来場者から
歓声があがっていました。
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技を競い合う

　完成した新消防署昭和出張所。鉄骨造2階建て、延床面積約613平方メ
ートル、総事業費3億6622万円。消防職員16人が配属されている

　アメリカのテキサス州で 3月 29 日に開かれた「ミス
ダンスドリルチームインターナショナル in ＵＳＡ」に
総社南高等学校ダンス部が出場。小道具を使って踊るプ
ロップ部門で見事準優勝に輝きました。
　1チーム女子 15 人がアップテンポの曲に合わせ、4
種類の絵柄に変わるトランプを巧みに使ったパフォーマ
ンスを披露。準優勝という結果に新部長の坂本裕香さん
（岡山市）は、「優勝を目指していたのでとても悔しい。
この経験を生かし、精一杯全力でがんばっていきたい」
と、次回大会に向けて強い決意を述べました。
　同大会には 3年連続 5度目の出場。

総社南高等学校ダンス部

世界のステージで輝く

見事準優勝に輝いた、総社南高等学校のダンス部員

市民の生命・財産を守る
新消防署昭和出張所しゅん工

　移転新築工事が行われていた消防署昭和出張所
（美袋 65－1）が３月 30日に完成しました。
　細い道が多い昭和地区に適したサイズの救急車
を新たに配置。また、緊急時に職員が出動しやす
いよう、自動オートロック装置が設置されるなど、
地域住民の生命・財産を守る体制が充実しました。

市民からの信頼を取り戻す
コンプライアンス研修

　市職員を対象にしたコンプライアンス研修が 4月 7日、総
合福祉センターで開かれ、前横浜市長で衆議院議員の中田宏
さんが、「信頼回復への挑戦」と題して講演しました。
　中田さんは横浜市長当時、職員の官製談合事件を受けて制
度改革を実行した経験を踏まえ、「組織として緊張感をもてる
仕組みをつくることが重要だ」と熱弁。出席した市職員約
130 人は、信頼回復に向けたキーポイントを学びました。横浜市長当時に実施した制度改革を語る中田宏さん

　永田實さん（駅前２丁目）が 3
月 31 日に、満 100 歳の誕生日を
迎えられ、県と市から記念品が贈
られました。読書が趣味だという
永田さん。長寿の秘訣は、一生懸
命保育園の運営をしてきたことだ
そうです。
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１００歳おめでとう

　矢吹愛子さん（福井）が 3 月
31 日に満 100 歳の誕生日を迎え
るのを前に、30 日、県と市から
記念品が贈られました。折り紙を
するのが大好きだという矢吹さ
ん。長寿の秘訣は、農業で体を動
かしてきたことだそうです。
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１００歳おめでとう

　自閉症をはじめとする発達障が
いへの理解を求めようと、発達障
害啓発週間の 4 月 2 日から 8 日
までの毎夜、備中国分寺五重塔が
ブルーにライトアップされまし
た。青色は癒やしや希望を表す色
で、見る人の心を和ませました。
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発達障がいを知ってほしい

ミニフォト

　２０１４そうじゃ吉備路マラソンフォト
コンテストの優秀賞に、廣澤節親さん（岡
山市東区）の「田園を走る」、岡城正義さ
ん（岡山市北区）の「手をつないで」、本
多俊夫（三輪）の「影も応援」、江本恭平
さん（倉敷市）の「吉備路せましと健脚
競うランナー集団」、角田正治さん（下林）
の「誰よりも速く」の５点をはじめ、入
賞作品 20点が決まりました。
　ワイド四つ切 135 点、携帯写メ 12 点
の応募がありました。多数ご応募いただ
き、ありがとうございました。

フォトコンテストフォトコンテスト 決定！
　優秀賞作品に５点

「田園を走る」
廣澤		節親さん（岡山市東区）
講評：そうじゃ吉備路マラソンならではの早春
のマラソンの雰囲気が出ている

「影も応援」
本多		俊夫さん（三輪）
講評：バランスがよく、影をうま
く利用している

「吉備路せましと健脚競う
	 　　　ランナー集団」
江本		恭平さん（倉敷市）
講評：密集している場面であり、
画面の中が充実している

「手をつないで」
岡城		正義さん（岡山市北区）
講評：うまく子どもの表情を捉えていて、楽し
い雰囲気が伝わってくる

「誰よりも速く」
角田		正治さん（下林）
講評：スタートの緊張感が
伝わる場面であり、その迫
力が伝わってくる


